



Союз «Межрегиональное Санкт-Петербурга и Ленинградской области
объединение организаций профсоюзов
« ЛЕНИНГРАДСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ ПРОФСОЮЗОВ »
(ЛФП)

ИНФОРМАЦИОННОЕ УПРАВЛЕНИЕ

пл. Труда, 4, комн. 95, Санкт-Петербург, Россия, 190098, тел: 571-48-86, E-mail: media@lfp.spb.ru

**Обзор СМИ
по итогам подписания
Ленинградского областного трехстороннего соглашения о
проведении социально-экономической политики и развитии
социального партнерства на 2025-2027 годы,
обязательств сторон на 2025 год к нему
и регионального соглашения о минимальной заработной
плате в Ленинградской области на 2025 год
12 ноября 2024 года**

Ленобласть увеличивает размер МРОТ с 1 января до 23800 руб

С 1 января минимальный размер заработной платы в Ленинградской области увеличится до 23 800 рублей, соглашение об этом было подписано губернатором Александром Дрозденко, Ленинградской Федерацией профсоюзов и региональным Союзом промышленников и предпринимателей, сообщает пресс-служба правительства региона.

"Наша главная цель - повышение качества жизни. Это задача, которую ставит президент России Владимир Путин. Ее реализация невозможна без сбалансированного развития экономики по всем видам деятельности и без поэтапного повышения заработной платы. Здесь важен рост минимальной зарплаты, которая является фундаментом системы расчета выплат и определения зарплат в целом по региону, и реальной заработной платы", - сказал Дрозденко.

Сейчас минимальный размер заработной платы в регионе составляет 20 125 рублей. Рост составит 18,3%. По словам и.о. председателя Ленинградской Федерации профсоюзов Марии Артюхиной, это рекордный показатель.

В пресс-службе правительства региона отметили, что соглашение о минимальной заработной плате в Ленинградской области заключается с 2008 года.

В рамках работы трехсторонней комиссии по регулированию социально-трудовых отношений подготовлены и подписаны Ленинградское областное трехстороннее соглашение о проведении социально-экономической политики и развитии социального партнерства на 2025-2027 годы и к нему - обязательства сторон на 2025 год.

Как добавляют в пресс-службе, в январе-сентябре 2024 года в Ленинградской области по всем

экономическим показателям превышен уровень января-сентября 2023 года.

[РИА Новости](#)

В Ленобласти сообщили об увеличении МРОТ на 86% за пять лет

Минимальный размер заработной платы в регионе составляет 20 125 рублей

Минимальный размер оплаты труда в Ленинградской области с 1 января 2025 года вырастет на 18,3% и будет составлять 23,8 тыс. рублей. Как сообщил в своем Telegram-канале губернатор региона Александр Дрозденко, за пять лет этот показатель в Ленинградской области вырос на 86%.

"Минимальный размер оплаты труда - ключевой показатель для расчета региональных пособий и социальных выплат. В Ленобласти находим возможности для его ежегодного увеличения с превышением федерального МРОТ. Расчетный показатель на 2025 год - 23,8 тыс. рублей. За пять лет рост показателя - 86%. Для бизнеса темпы роста МРОТ - также ориентир для повышения заработной платы", - отметил Дрозденко.

Он сообщил, что соглашение о новом значении минимальной заработной платы он подписал с Федерацией профсоюзов и региональным Союзом промышленников и предпринимателей Ленинградской области.

Минимальный размер заработной платы в регионе составляет 20 125 рублей.

Темпы роста МРОТ в Ленинградской области оказались выше, чем в Санкт-Петербурге. По данным городской администрации, за пять лет МРОТ в Петербурге вырос почти на 60%. С 1 января 2025 года минимальный размер оплаты труда в Санкт-Петербурге определен в размере 28 750 рублей, что на 15% больше нынешнего уровня. Новая ставка почти на треть выше, чем в среднем по России.

[ТАСС](#)

МРОТ в Ленобласти с 1 января вырастет на 18,3% - до 23,8 тыс. рублей

Минимальный размер оплаты труда повысят в Ленинградской области с 1 января 2025 года, сообщает пресс-служба правительства региона.

Соглашение об этом губернатор региона Александр Дрозденко, Ленинградская Федерация профсоюзов и региональный Союз промышленников и предпринимателей подписали во вторник.

МРОТ поднимут на 18,26% - до 23 тыс. 800 рублей (в 2024 году МРОТ составил 20 тыс. 125 рублей).

Пресс-служба напоминает, что МРОТ - основа для расчета выплат и определения зарплат в регионе, на него завязаны социальные выплаты, больничные, пособия по беременности и родам, пособия по безработице.

[ИА «Интерфакс»](#)

Установлен новый МРОТ

Минимальный размер оплаты труда в Ленинградской области с 1 января 2025 года составит 23 800 рублей. Трехстороннее соглашение об этом подписали губернатор 47-го региона, Ленинградская федерация профсоюзов (ЛФП) и региональный Союз промышленников и предпринимателей.

Сейчас МРОТ в Ленобласти — 20 125 рублей. Рост составит 18,3 %. По словам и. о. председателя ЛФП Марии Артюхиной, это рекордный рост.

«Наша главная цель — повышение качества жизни. Ее реализация невозможна без сбалансированного развития экономики по всем видам деятельности и без поэтапного повышения заработной платы. Здесь важен рост минимальной зарплаты, которая является фундаментом системы расчета выплат, определения зарплат в целом по региону и реальной заработной платы», — подчеркнул глава 47-го региона Александр Дрозденко.

[«Санкт-Петербургские ведомости»](#)

МРОТ в Ленобласти на 2025 год подняли до 23,8 тысячи рублей

Губернатор Ленинградской области Александр Дрозденко подписал соглашение о повышении минимального размера оплаты труда до 23,8 тыс. рублей, сообщил глава региона в личном Telegram-канале.

Такой показатель будет действовать с начала 2025 года. Господин Дрозденко подчеркнул, что за пять лет МРОТ в регионе увеличился на 86%. Такие изменения должны побудить работодателей повысить

зарплаты сотрудникам.

«Минимальный размер оплаты труда — ключевой показатель для расчета региональных пособий и социальных выплат. В Ленобласти находим возможности для его ежегодного увеличения с превышением федерального МРОТ», — написал губернатор.

Ранее «Ъ-СПб» писал, что МРОТ в Санкт-Петербурге с 1 января 2025 года увеличат до 28 750 рублей.

[«Коммерсантъ»](#)

МРОТ в Ленобласти с января поднимут до 23,8 тысячи рублей

В Ленинградской области поднимут минимальный размер оплаты труда (МРОТ). С 1 января 2025 года он составит 23,8 тыс. рублей.

Об этом сообщили в пресс-службе администрации региона. Соответствующее соглашение подписали губернатор области Александр Дрозденко, Ленинградская федерация профсоюзов и региональный Союз промышленников и предпринимателей.

Сейчас областной МРОТ составляет 20 125 рублей. С начала следующего года он увеличится на 18,3%. По словам исполняющей обязанности председателя Ленинградской федерации профсоюзов Марии Артюхиной, это рекордный рост.

Рост минимальной зарплаты важен, поскольку она является фундаментом системы расчёта социальных выплат и определяет зарплаты в целом по региону, подчеркнул глава области Александр Дрозденко.

Как писал "Деловой Петербург", в сентябре премьер-министр РФ Михаил Мишустин объявил о планах повышения минимального размера оплаты труда (МРОТ). Таким образом, МРОТ в стране с 2025 года увеличится на 16,5%, до 22 440 рублей. Планируется, что к 2030 году он должен достигнуть 35 тыс. рублей.

В Петербурге размер МРОТ с нового года составит 28 750 рублей. Показатель вырастет на 15% по сравнению с нынешним уровнем. На всех предприятиях и в организациях города месячная заработная плата работника не может быть ниже указанной суммы.

[Газета «Деловой Петербург»](#)

С 2025 года МРОТ в Ленобласти составит 23800 рублей

Ленинградская область. В Ленинградской области утвердили минимальный размер оплаты труда на 2025 год.

С 1 января МРОТ в 47-м регионе будет составлять 23800 рублей. Соответствующее соглашение было подписано во вторник, 12 ноября.

Подписи под документом поставили губернатор Ленинградской области Александр Дрозденко, исполняющий обязанности председателя Союза «Межрегиональное Санкт-Петербурга и Ленинградской области объединение организаций профсоюзов «Ленинградская Федерация Профсоюзов» Мария Артюхина, а также президент регионального объединения работодателей «Союз промышленников и предпринимателей Ленинградской области» Александр Габитов.

Как сообщает Онлайн47, новый МРОТ выше предыдущего на 18,3%.

[АБН](#)

В Ленобласти сообщили об увеличении МРОТ на 86% за пять лет

Минимальный размер заработной платы в регионе с 1 января 2025 года составит 23,8 тысячи рублей.

Губернатор Ленинградской области Александр Дрозденко в своем Telegram-канале сообщил, что минимальный размер оплаты труда (МРОТ) в регионе с 1 января 2025 года вырастет на 18,3% и будет составлять 23,8 тысячи рублей. По его словам, за пять лет этот показатель вырос на 86%.

«Минимальный размер оплаты труда — ключевой показатель для расчета региональных пособий и социальных выплат. В Ленобласти находим возможности для его ежегодного увеличения с превышением федерального МРОТ. Расчетный показатель на 2025 год — 23,8 тысячи рублей. За пять лет рост показателя — 86%. Для бизнеса темпы роста МРОТ — также ориентир для повышения заработной платы», — цитирует Александра Дрозденко ТАСС.

В настоящее время минимальный размер заработной платы в регионе составляет 20 125 рублей.

Темпы роста МРОТ в Ленинградской области оказались выше, чем в Петербурге. По данным городской администрации, за пять лет показатель в Северной столице вырос почти на 60%. С 1 января 2025 года минимальный размер оплаты труда в Петербурге определен в размере 28 750 рублей.

[«Business FM Санкт-Петербург»](#)

МРОТ в Ленобласти повышается на 18,3%, до 23 800 рублей

МРОТ в Ленобласти вырастет более чем на 3,5 тысячи рублей. Соглашение о новом минимальном размере оплаты труда в Ленобласти подписали губернатор Александр Дрозденко, Ленинградская Федерация профсоюзов и региональный Союз промышленников и предпринимателей.

Таким образом МРОТ в Ленобласти с 1 января составит 23 800 рублей (рост 18,3%). Сейчас - 20 125 рублей.

Как отметил губернатор региона Александр Дрозденко, рост минимальной зарплаты "является фундаментом системы расчета выплат и определения зарплат в целом по региону, и реальной заработной платы".

Отметим, что в России МРОТ с нового года вырастет до 22 440 рублей.

[47news](#)

МРОТ в Ленобласти вырастет более чем на 3000 рублей

Таким образом, рост составит рекордные 18,3%.

Минимальный размер оплаты труда в Ленинградской области с 1 января 2025 года составит 23 800 рублей. Соответствующее соглашение подписали губернатор Александр Дрозденко, Ленинградская Федерация профсоюзов и региональный Союз промышленников и предпринимателей, сообщает пресс-служба администрации 47 региона.

— Наша главная цель — повышение качества жизни. Это задача, которую ставит президент России Владимир Путин. Её реализация невозможна без сбалансированного развития экономики по всем видам деятельности и без поэтапного повышения заработной платы, — подчеркнул Дрозденко.

Он также добавил, что здесь важен рост минимальной зарплаты, которая является фундаментом системы расчёта выплат и определения зарплат в целом по региону, и реальной заработной платы. Сейчас МРОТ в Ленобласти составляет 20 125 рублей. Таким образом, рост составит рекордные 18,3%. Напомним, ранее Путин утвердил МРОТ на 2025 год.

[78.ru](#)

Минимальный размер зарплаты в Ленобласти поднимут до 23 800 рублей

Соответствующее соглашение подписали сегодня, 12 ноября

С 1 января 2025 года минимальный размер заработной платы в Ленинградской области составит 23 800 рублей. Соответствующее соглашение подписали губернатор Александр Дрозденко, Ленинградская Федерация профсоюзов и региональный Союз промышленников и предпринимателей.

В настоящее время минимальная заработная плата в регионе составляет 20 125 рублей. Таким образом, рост составит 18,3%. По словам и.о. председателя Ленинградской Федерации профсоюзов Марии Артюхиной, это рекордное увеличение.

Повышение минимального размера заработной платы направлено на улучшение уровня жизни работников и поддержку экономики региона. Новый размер зарплаты будет способствовать повышению покупательской способности жителей и стимулированию внутреннего потребления.

[ЛенТВ24](#)

В Ленобласти утвердили увеличение минимального размера оплаты труда на 2025 год

Он вырастет на 18,3 процента

Сегодня, 12 ноября, соответствующее соглашение об увеличении минимального размера оплаты труда на 2025 год подписали губернатор Ленинградской области Александр Дрозденко, представитель профсоюза Мария Артюхина и президент объединения работодателей Александр Габитов.

Глава региона подчеркнул важность достижения компромисса между сторонами, отметив, что

повышение МРОТ является значимым шагом для поддержки населения.

«Главная наша цель – это повышение уровня и качества жизни. Это задача, которую поставил президент РФ Владимир Путин, но повышение уровня качества жизни невозможно без сбалансированного развития экономики по всем видам экономической деятельности на территории Ленобласти. И, конечно же, без поэтапного повышения заработной платы. Мы видим, что сегодня средняя заработная плата по Ленобласти растет. Но для нас очень важно именно сбалансированное развитие и установка минимальной заработной платы, которая является фундаментом или основой системы расчета выплат и определения зарплат в целом по регионам», - отметил Александр Дрозденко.

Президент объединения работодателей также прокомментировал процесс переговоров, подчеркнув необходимость сбалансированного подхода к увеличению зарплат в текущих экономических условиях.

Согласно подписанному документу, с 1 января 2025 года МРОТ в Ленинградской области вырастет на 18,3% и составит 23 800 рублей.

[«Общая газета»](#)

В Ленобласти утвердили минимальный размер оплаты труда на 2025 год

Прибавка к МРОТ в Ленинградской области со следующего года составила 18,3%

Сегодня, 12 ноября, в правительстве Ленинградской области было подписано соглашение о размере минимальной заработной платы (МРОТ) в регионе на 2025 год.

Документ подписали губернатор Ленинградской области Александр Дрозденко, исполняющий обязанности председателя Союза «Межрегиональное Санкт-Петербурга и Ленинградской области объединение организаций профсоюзов «Ленинградская Федерация Профсоюзов» Мария Артюхина и президент регионального объединения работодателей «Союз промышленников и предпринимателей Ленинградской области» Александр Габитов.

«Благодаря нашим трехсторонним переговорам мы нашли компромисс, и вышли на сумму, которую я обозначил. Самое главное, что мы уже гарантируем – Ленобласть скоро вступит в 2025 год, и уже с 1 числа с новым минимальным размером заработной платы», – отметил глава 47-го региона.

Непосредственно о самих переговорах на предмет повышения МРОТ высказался и Александр Габитов. Он подчеркнул, что в течение года было проведено несколько встреч на разных уровнях. В процессе переговоров сторонам удалось проработать все позиции и прийти к соглашению:

«Ваши слова, Александр Юрьевич, о сбалансированном развитии экономики – это очень важные слова. Действительно, в нынешних условиях, когда наша страна проходит серьезные испытания, с одной стороны, мы видим очень серьезный рост экономики. Предприятия промышленности, а именно промышленностью славится наша Ленинградская область, существенно развиваются, показывают большой процент коэффициента роста. И в этой ситуации сбалансированный подход к росту заработной платы – это важный подход».

Стоит отметить, что уже с 1 января 2025 года минимальная зарплата в 47-м регионе составит 23 800 рублей, рост составил 18,3%.

[Online47](#)

МРОТ в Ленобласти с 1 января повысится на 18,3%

Сегодня было подписано соглашение о минимальном размере оплаты труда в Ленобласти, который составит 23 800 рублей.

Как уточняет областная пресс-служба, с 1 января 2025 года МРОТ в Ленобласти повысится на 18,3%.

Документ подписали губернатор региона Александр Дрозденко, Ленинградская Федерация профсоюзов и региональный Союз промышленников и предпринимателей.

Напомним, что в текущем году МРОТ в 47 регионе составляет 20 125 рублей.

- Наша главная цель — повышение качества жизни. Это задача, которую ставит президент России Владимир Путин. Ее реализация невозможна без сбалансированного развития экономики по всем видам деятельности и без поэтапного повышения заработной платы. Здесь важен рост минимальной зарплаты, которая является фундаментом системы расчета выплат и определения зарплат в целом по

региону, и реальной заработной платы, — заявил губернатор Александр Дрозденко.

[Газета «Выборг»](#)

МРОТ и цены растут: что увеличивается быстрее?

МРОТ в Ленобласти с 1 января 2025 года будет 23800, рост за последние 5 лет – 86%.

Минимальный размер оплаты труда в 47 регионе повышают ежегодно, как говорят специалисты. Впрочем, цены тоже растут, по данным Росстата за 5 лет они увеличились на 41%, а по данным зарубежных независимых экспертов – на 103%. В социальных сетях население сравнивает чеки из магазина 2024 года и 2019. Как правило, разница между товарами значительная, подорожало всё, местами в 2-5 раз.

[ВыборгТВ](#)

МРОТ в Ленобласти поднимут

Минимальный размер оплаты труда в Ленинградской области повысят с 1 января 2025 года, сообщает пресс-служба правительства региона.

Соглашение об этом губернатор региона Александр Дрозденко, Ленинградская Федерация профсоюзов и региональный Союз промышленников и предпринимателей подписали во вторник. МРОТ увеличат на 18,26% - до 23 тыс. 800 рублей (в 2024 году МРОТ составил 20 тыс. 125 рублей). Пресс-служба напоминает, что МРОТ — основа для расчета выплат и определения зарплат в регионе, на него завязаны социальные выплаты, больничные, пособия по беременности и родам, пособия по безработице.

[«Эксперт» — Северо-Запад](#)

Ленобласть повышает в 2024 году минимальный размер оплаты труда

С 1 января 2024 года размер минимальной заработной платы в Ленинградской области составит 20 125 рублей, что на 18,5 % выше размера минимальной заработной платы, установленной на 2023 год. «Региональное соглашение о минимальной заработной плате способствует улучшению жизни ленинградцев, потому что это — отправная точка, платформа, на которой строится вся система выплаты заработной платы по различным отраслям народного хозяйства», — подчеркнул губернатор Ленинградской области Александр Дрозденко.

Справка

В здании областного правительства подписано Региональное соглашение о размере минимальной заработной платы в Ленинградской области на 2024 год. Соглашение заключено между представителями трех сторон социального партнерства – правительством Ленинградской области, Ленинградской федерацией профсоюзов и Союзом промышленников и предпринимателей Ленинградской области.

Также были подписаны Обязательства сторон на 2024 год к Ленинградскому областному трехстороннему соглашению о проведении социально-экономической политики и развитии социального партнерства на 2022-2024 годы, определяющие совместные решения задач в области экономической политики и сельского хозяйства, строительства, жилищно-коммунального хозяйства и транспорта, экологической безопасности, охраны труда и регулирования занятости, развития кадрового потенциала, а также социальной политики в сфере трудовых отношений, здравоохранения и социальной защиты граждан, образования, культуры, спорта и туризма.

Подписи под документами поставили губернатор от Ленинградской области Александр Дрозденко, исполняющая обязанности председателя Ленинградской федерации профсоюзов Мария Артюхина, руководитель регионального объединения работодателей «Союз промышленников и предпринимателей Ленинградской области» Александр Габитов.

[Официальный сайт Администрации Ленинградской области](#)

МРОТ в Ленобласти с 1 января вырастет до 23,8 тыс. рублей

Минимальный размер оплаты труда повысят в Ленинградской области с 1 января 2025 года, сообщает пресс-служба правительства региона.

Соглашение об этом губернатор региона Александр Дрозденко, Ленинградская Федерация

профсоюзов и региональный Союз промышленников и предпринимателей подписали во вторник. МРОТ поднимут на 18,26% - до 23 тыс. 800 рублей (в 2024 году МРОТ составил 20 тыс. 125 рублей). Пресс-служба напоминает, что МРОТ - основа для расчета выплат и определения зарплат в регионе, на него завязаны социальные выплаты, больничные, пособия по беременности и родам, пособия по безработице.

[Опубликовано ИА «Финмаркет»](#)

С 1 января 2025 года минимальный размер оплаты труда в Ленобласти составит 23 800 рублей. 23 800 рублей составит минимальный размер оплаты труда в Ленобласти с 1 января 2025 года. Соглашение подписали губернатор Александр Дрозденко, Ленинградская Федерация профсоюзов и региональный Союз промышленников и предпринимателей. Об этом сообщает телеграм-канал правительства региона.

«Наша главная цель — повышение качества жизни. Это задача, которую ставит президент России Владимир Путин. Ее реализация невозможна без сбалансированного развития экономики по всем видам деятельности и без поэтапного повышения заработной платы. Здесь важен рост минимальной зарплаты, которая является фундаментом системы расчета выплат и определения зарплат в целом по региону, и реальной заработной платы», — подчеркнул Александр Дрозденко.

Сейчас МРОТ в Ленобласти составляет 20 125 рублей. Рост составит 18,3%. По словам и.о. председателя Ленинградской Федерации профсоюзов Марии Артюхиной, это рекордный рост.

[ИА «БЕЗФОРМАТА»](#)